

美しく 健やかに
元気で老いる

尾瀬通信

介護付有料老人ホーム
ヴィラーヂュ尾瀬

発行人 笛木 陽介
群馬県利根郡川場村生品 1828
TEL0278-52-3333
www.paznomori.co.jp/oze/



2024年12月発行 No403

フラダンスの慰問



コロナウイルス感染症の流行により、行う事が出来なかった慰問を久しぶりに開催する事が出来ました。

フラダンスで世界的に有名な「古賀まみ奈先生」のもと、群馬校でフラダンスを習っている生徒様達とお友達のウクレレ仲間の方が参加して下さいました。「瀬戸の花嫁」を教えて頂き、利用者様の皆様も参加してダンスを楽しみました。



施設内でも『初めてのフラダンス』と題し職員がお手本となってフラダンスを楽しむレクレーションを定期的に行なっています。



秋といえば：スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋など：色々連想できますが、何と云っても一番は食欲の秋！
ヴィラーヂュ尾瀬の様々な秋をご紹介します。

群馬県はリンゴの収穫量が全国でも上位、関東圏内では最も多い収穫量を誇ります。中でも沼田市近郊は美味しいリンゴが育つ条件がそろっており、ぐんま名月やかきなどの群馬県オリジナル品種があって人気のようです。当施設でも近隣のリンゴ園様の協力のもと、各種イベントを実施しました。

りんごの湯



りんご祭り



ふくまる衣類販売

定期的に行っている衣料販売、今回も大繁盛でした。



さつまいびキング



尾瀬農園で採れたさつまいぶを大学芋、焼き芋、フリユレ、鬼まんじゅうにして提供しました。皆様「美味しい」と大絶賛でした。



ココス外出会

近隣のココスにデザートを食べに出かけました。大満足でプリンを頬張っておられました。



ハロウィン喫茶



ハロウィンはヨーロッパを発祥とするお祭りで、秋の収穫を祝い、悪霊を追い出す宗教的な意味合いのある行事でした。今では日本でもポピュラーな民間行事として楽しまれています。

当施設でも『ハロウィン喫茶』を開催。利用者様にお菓子を振舞いハロウィンの雰囲気味わって頂きました。

